

Hoy, en el debate de la Proposición de Ley del *sólo sí es sí*

## El PP acusa a Sánchez de ser “el responsable y culpable del despropósito de la ley del *sólo sí es sí*”

- Patricia Rodríguez tacha el *sólo sí es sí* como el “error legislativo más escandaloso de toda la democracia que ha indignado a toda la sociedad”
- Lamenta que los ministros de Podemos continúen “agarraditos a su sillón, ya que en ningún momento se les ha ocurrido asumir ningún tipo de responsabilidad y ni una pizca de autocrítica”
- El PP anuncia su apoyo por “responsabilidad” y para proteger a las mujeres y a los menores que puedan sufrir una agresión sexual en el futuro

**26 de abril de 2023.-** La portavoz adjunta del Grupo Parlamentario Popular y senadora por Ávila, **Patricia Rodríguez**, ha acusado a Pedro Sánchez de ser “el responsable y culpable del despropósito de la ley del *sólo sí es sí*”. Así lo ha afirmado tras el debate y la aprobación de la Proposición de Ley, que ha contado con el voto a favor de los populares.

La dirigente del PP ha destacado que hoy por fin ha concluido el trámite para corregir el “error legislativo más escandaloso de toda la democracia de nuestro país, que ha indignado a toda la sociedad española”. Un “error” que fue advertido en reiteradas ocasiones desde las filas de su partido, pero que fue “obviado” por “pura soberbia infantil”.

En este sentido, Rodríguez ha recordado los habituales “bandazos” del PSOE hasta el día de hoy. “Ustedes primero explicaron las bondades de la ley; luego lo vendieron como un avance en los derechos feministas; pero cuando las feministas empezamos a alzar la voz, ustedes reconocen que podría haber errores y sólo cuando las encuestas de Tezanos les advierten que la sociedad les castiga por no hacer nada, entonces, una vez más, copian al PP”, ha asegurado.

En su opinión, Pedro Sánchez, merece una mención especial, y ha tachado su comportamiento como un “ejercicio de cinismo” al “dar la espalda” a los españoles y “pedir perdón en bajito y con la boca cerrada”. “Un perdón –ha

aseverado- que no vino acompañado ni de dimisiones, ni de ceses. Eso no es pedir perdón, eso es mentir a los españoles, que es su especialidad”.

### **HOY COMIENZA LA DEROGACIÓN DEL SANCHISMO**

Así, Rodríguez ha aprovechado para reiterar que “Sánchez pasará a la historia como el autor del mayor retroceso en la lucha por la igualdad y contra la violencia de género. Por eso le recordará la historia y por nada más, porque hoy comienza la derogación del sanchismo”.

En este punto del debate, la senadora abulense se ha referido al papel de Podemos durante estos “seis meses de dolor, miedo e indefensión de las víctimas”. Por ello, no solo ha reprochado que los representantes de Podemos caigan continuamente en el insulto, sino que lo “inaudito” ha sido “la soberbia y la negativa” a modificar la ley. “Eso sí, bien agarraditos a su sillón del Ministerio, pues en ningún momento se les ha ocurrido asumir ningún tipo de responsabilidad, ni de autocrítica”, ha afirmado.

A renglón seguido, la portavoz adjunta del PP en la Cámara Alta ha lamentado que por culpa del error del Gobierno del PSOE y Podemos, en España hemos visto cifras “escalofriantes”: Más de mil condenas revisadas a la baja y más de un centenar de violadores y pederastas en la calle. “Las consecuencias que nos ha traído el Código Penal de la ley del *sólo si es si* son irreparables e irreversibles”, ha puntualizado.

### **EL PP ES EL PARTIDO ÚTIL PARA LOS ESPAÑOLES**

En otro orden, Patricia Rodríguez ha recordado que desde su partido advirtieron de los efectos de la norma antes de aprobarla y presentaron una moción en el Senado que el PSOE votó en contra. Y este miércoles ha explicado que el PP no ha presentado enmiendas debido a que es “urgente” que la ley entre en vigor cuanto antes.

En su opinión hoy el PP ha apoyado la Proposición de Ley por “responsabilidad” y para proteger a las mujeres y a los menores que puedan sufrir una agresión sexual en el futuro. “Nuestro único objetivo siempre ha sido proteger a las víctimas y hoy lo hemos conseguido”, ha subrayado. Para concluir, Rodríguez ha recalcado que el PP “es un partido útil para los españoles y hoy hemos demostrado que somos el único partido que está a la altura de lo que España necesita”.